



## 季節は「大雪の頃」となったのですが…。

先週7日は、二十四節気の「大雪（たいせつ）」でした。寒い地方は、雪が大いに降り積もる頃です。しかし、先週末から季節外れの暖かい日が続いています。行楽地に出かけるには穏やかな天候となりましたが、温暖化の問題も含めて、この気温は、少し心配にもなります。北日本では、街中に出てくるクマの被害がニュースとなっています。例年なら、そろそろクマが冬眠に入る時期です。この暖かさで、クマの冬眠がずれることがないよう、この時期らしい冷え込みも必要なのかもしれないですね。



さて、2学期も終業式まで後10日余りとなりました。今週は短縮日課で、全校児童5校時での下校となります。来週の「標準学力テスト」に向け、家庭学習にしっかり取り組めるよう、復習のプリントを準備しています。ご協力をよろしくお願いいたします。

## 秋祭りがありました！（1・2年生）12月1日

1日3校時、待ちにまった秋まつりが開催されました。当初は、近隣の幼稚園・保育園の年長さんが遊びに来てくれる予定でしたが、都合が合わず、残念ながら参加することができませんでした。その代わりに、3年生や3組、4組の子ども達がお客さんとして、遊びに来てくれ、盛り上げてくれました。

1年生は、秋の遠足で拾ってきた秋の自然物を使ったおもちゃで、2年生は生活科で作ったおもちゃで「出店」を開きました。たくさんのお客さんをはりきって呼び込んでいました。遊びに来てくれた子ども達も、とても楽しそうに遊んでいました。潮見小学校の体育館いっぱいになり、とても賑やかな秋祭りとなりました。



## 【1月の主な行事】

- 1日(月) 元日
- 2日(火) ~3日(水) 年始の休日
- 8日(月) 成人の日(～冬休み)
- 9日(火) 3学期始業式 集団下校
- 10日(水) 身体測定(高) 代表委員会
- 11日(木) 身体測定(中・特)
- 12日(金) 身体測定(低)
- 13日(土) こどもかくしげい大会(山澄CC)
- 16日(火) 児童集会 SC来校
- 18日(木) ~21日(日) 図画工作・ふれあい作品展
- 22日(月) 国際理解指導員来校
- 24日(水) 委員会活動
- 25日(木) 山澄中学校入学説明会
- 26日(金) ふれあい遊び
- 29日(月) 新1年生入学説明会 国際理解指導員来校
- 30日(火) 児童集会 ALT来校
- 31日(水) クラブ活動



## 3校合同交流会を行ったよ！ 11月28日

28日午後から、潮見小学校・木風小学校・白南風小学校の特別支援学級の子供たち同士の交流を深めるため、交流会が開かれました。

本校の子供たちも、元気に山澄地区コミュニティセンターに出かけました。自己紹介や児童センターの方々によるゲームやバルーンアートで交流を深めました。将来は山澄中学校で一緒になります。このことが、それぞれの学校の子供たちの安心につながればと願っています。おみやげのバルーンアートをもって、笑顔で帰ってきました。楽しかったようです。



## 放課後子ども教室とコラボ！ 11月29日

29日のクラブ活動。今回は家庭科クラブと放課後子ども教室のコラボが実現しました。コミュニティスクールならではの、クラブの指導も専門性が必要です。先生方も、調理が得意な地域の方々をお招きして一緒にできることは、とても助かります。また、普段はクラブ活動に参加しない1～3年生が参加して、とても賑やかになり、一緒に調理を楽しみました。

家庭科クラブと放課後子ども教室のコラボでの「蒸しパン作り教室」(体験型)も、いつもより多い14名の児童が参加してくれました。

